

Ein Rathaus zieht um

Wie angekündigt, findet in dieser Woche der Umzug der Verwaltung statt. Grund dafür ist die Anbindung des neuen Rathauses an den Altbau und der dort vorgesehene Ausbau des Dachgeschosses.

Nachdem Ende vergangener Woche schon die Umzugskisten gepackt wurden, haben die Rathausbediensteten und die beauftragte Speditionsfirma ab Montagmorgen dafür gearbeitet, dass möglichst bald der normale Verwaltungsbetrieb wieder laufen kann.

Dieser findet dann bis voraussichtlich Frühjahr 2020 im Gemeindezentrum Alter Bauhof statt, wo sie nun das gesamte Rathaus vereint und zu den üblichen Öffnungszeiten finden.



Ab dem frühen Montagmorgen wurde das Rathaus geräumt, verladen und im Gemeindezentrum Alter Bauhof wieder eingerichtet. Bei Redaktionsschluss wird noch heftig gearbeitet und es sind noch nicht alle Mitarbeiter wie gewohnt erreichbar, aber möglichst bald soll alles wieder normal laufen.